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・中学校の給食を廃止するような合併なら何もプラスがない。住民にとって、意義ある合併だと思われる
　合併でお願いします。（河芸町）

・民生委員の手当について各市町村で金額が違うが手当が少なくなって困る方にはやめてほしい。
　（津市）

・合併期日が18年１月１日は早すぎますので、１年以上延長してください。（河芸町）

・合併前に町を整備し、多額の借財をかかえて後に合併すると考えているのは如何なものでしょうか。
　（津市）

・新市での住居表示はどうなるのか知りたい。歴史的な町名など大切にしてほしい。（河芸町）

・平成１８年１月1日と合併が確定しているので越境保育をみとめて交流をはかるべきである。（安濃町）

・小学校給食をアレルギー対応できるものにしていただきたい。新市スタート時には代替食が実施できる
　よう切望します。（津市）

・合併によるメリットをより大きくするよう合併後の行政に期待するとともに従来提供してきた住民サービ
　スが低下しないよう配慮もお願いします。協議会には、合併の必要性を十分住民に周知するよう要望
　します。（津市）

・殿舟から殿村を通る道路を広くしてほしい。（津市）

・食物アレルギー児の学校給食の対応について、学校栄養職員の増員や研修を進めて、食物アレル
　ギー児も一緒に給食が食べられるよう除去給食の実施をお願いします。（津市）

・給食にアレルギー対応食の導入をお願いします。（津市）

・合併して新「津市」の誕生することが決定したのですから新しい住所を出来るだけ早く通知していただ
　きたい。（久居市）

・合併後も議員数も少なくし、給料すべて考えるべきです。（津市）

・新市になる各市町村の職員過剰手当と市議会議員の手当を見直してほしい。（久居市）

・新市の名称は、中央伊勢湾市、中央三重市、西伊勢湾岸市。（美杉村）

・合併記念として長谷山頂上に風力発電施設を建設してほしい。（津市）

・合併期日が18年１月１日は早すぎますので、１年以上延長してください。（河芸町）

・津市にとって合併が本当にメリットがあるのか疑問に感じる。（津市）

・議員、市町村公務員は削減されるのがいやで合併を延長している。（津市）

・協議会主催で男女共同参画室のボランティアを交流する場作りを提案します。（津市）

・今ある支所は、そのままにしておいてほしい。職員を異動する時、津市から他の市町村へ配置すること
　はしないで欲しい。他の市町村から津市へもしないでほしい。（津市）

・美杉村の一部地区住民が希望する名張地区への合併を考慮してほしい。生活圏の大部分が名張地
　区にあると言われている住民感情を考えると是非希望を実現させてあげたい。（津市）

・市町村合併に合わせて職員の勤務密度を濃くしてほしい。（津市）

・合併協議がまとまりご苦労様です。第18号で申し上げましたように賛成します。特に私からの条件はあ
　りません。（津市）



・河芸町独自の福祉バス等の運行を合併後も続けてほしい。（河芸町）

・水道料金、固定資産税の値上げをしないでください。（久居市）

・住民検診やがん検診は、合併後も無料で行い続けてください。（河芸町）

・都市計画税を新たに課税しないで下さい。水道料金を合併後値上げしないでください。（河芸町）

・新市になって行政サービスをどれだけ向上させても対応する者がダメならサービスになりません。
　（久居市）

・住民の意見集約もしないまま、進んだ以上果たしてこの合併が１人１人の住民にとってどうであったか
　という検証をしていただきたいと思います。（津市）

・住居表示について現行の安芸郡泡下長千里ヶ丘を津市河芸町千里ヶ丘の様に変更を希望します。地
　域により大字○○小字○○の表記を見ますが、大字小字は必要ないと思います。番地の表示に○○
　番地○○番とありますが、○○ー○○の表示を希望します。（河芸町）

・.議員の定員減は理解できるが、職員の減員計画も公表して下さい。（河芸町）

・財源のない市町村と合併することで、今までよりも市民税、水道料金等が高くなり家計が大変である。
　今のままの津市で良い。少しでも公共料金が安くなるのであれば、合併しても良いですが、議員も増
　え、ますます私たちの負担が多くなる。（津市）

・地域を活性化させる意味でボランティア通貨又は地域通貨など検討して下さい。経済という言葉は人
　々の生活や営みを助けすくうという意味があると思います。経済行政特別区など利用して地域通貨
　又はボランティア通貨の導入を期待しています。（美杉村）

・未来ある子供たちの為に教育環境の整備に力を入れてほしい。たとえば各教室へのクーラー設置（温
　暖化による）、学校の教師、PTAの要望する改善事項についての教育委員会の早期対応。（安濃町）

・合併を機に職員の人数を減少させる。（津市）

・合併期日が18年１月１日は早すぎますので、１年以上延長してください。（河芸町）

・今ある庁舎、支所、公民館はそのまま存続し、合併後も続けて欲しい。（河芸町）

・新市名について、町名の前に旧市名を付すべきとの意見があると聞きますが、新津市内に同じ町名
　がある場合を除き、旧市名は付さないほうがすっきりして良いと思います。（久居市）

・市町村合併については、どんなメリットがあるのか。この際、大なたを振り下ろして改革に努力し、弱
　者にしわ寄せのこないようにして下さい。合併すれば市の財政がどんなに節約できるのか、分りやす
　い説明をするべきだ。（久居市）

・市町村合併についてどうしても元町を入れてほしい。（久居市）

・合併は断固として反対です。現在のままの久居で結構です。大きい市ばかりが良いとは思われませ
　ん。久居市の名が消えるのは残念でなりません。行政も今のほうがまとまり易く良いと思います。合
　併の決定までに全住民の意見を聞く住民投票をしてもらえなかった事が残念でなりません。（久居市）


